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L'INIZIATIVA DEL COMMISSARIO CHE STA PER SCADERE IL 31 DICEMBRE
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STRADA PER POZOTEUO

• »

Solo 10 giorni per le domande, di cui 5 festivi
EHM PALMZO

* METAPONTO, Susciterà sicuramente altre
polemiche la pubbli casi Due avvenuta V'onerai IH
dicembre sul la bacheca dell' Alsia. a Pantanello, di
un bandndi un concorso che lascia agli eventuali
candidati appena li) giorni di tempo utile per
presentare la domanda. DI questi 1D giorni, 5 sono
tra l'altro festivi. Alla contestazione per la "pro-
vincializzazione" dell'Agenzia lucana per lo svi-
luppa e l'Innovazione In agricoltura, pensata dal
commissario Domenico Romaitiello, BÌ aggiun-
ge questa nuova frizione di un concorso prope-
deutico alla stessa riorganizzazione voluta da un
commlssariacheasua volta sta per "scadere™ U31
dicembre. Quattro giorni dopo la scadenza del
banda che egli stesso ha promulgato e che annulla
gli effetti rassicuranti rii due recenti e Importanti
notizie: la certezza che saranno pagati gli a tìpendi
di dicembre e la tredicesima e la riapertura di una
dei servisi pia richiesti dell'AlsIa, l'attirila del
Sai, il Servizi u agrume teoroIoKlco lucano erogato

dall'agenzia In collaborazione con Metapontuin
Agrobios, che torna ad essere disponìbile anche
cn-line.

Altra polemica, dunque, si aggiunge a quella
generata dalla riorganizzazione dell'ente speri-
mentale vissuta dal "Comitato di tecnici e di-
vulgatori" come il terminale di una gestione po-
litica di disinteresse verso l'ALsia da parte della
Regione. È un'accusa che da tempo il Coordi-
namento rivolge al Palazzo di via Ami o, sulla base
della condizione in cui versa attualmente l'ente dJ
sviluppo agricolo, che ha importanti laboratori
sperimentali chiusi e molta incertezza sul futuro
dei dipendenti. L'incertezza è stata alimentala da
ben dieci rinnovi di mandati commissariali che
nanna prodotto 5 commUsarl In 5 armi, nono-
slante l'Alsia sìa stata un fiore all'occhiello
dell'economia agricola lucana. La cui specificità,
in un territorio a vocazione agricola, non è solo
quella di fare ricerca, ma anche di orientare l'eco-
nomia del settore e di riuscire ad erogare servizi
pubblici e consulenze alle aziende. Un esempio fra

PERPLESSITÀ Rapporti sempre più tesi all'AIsia

tanti è. U monitoraggio fitosanltaria, utile per i
consigli alla difesa integrata della colture lucane,
che ha anche consentito 4 anni la, ben prima che
diventasse l'attuale livello di rischio, di lanciare
l'allarme, inizialmente inascoltato, per la sharka
nelMetapontìno. LaSharRa, o vaiojo delle pesche
e delle albicocche, minaccia un'Intera economia
territoriale che rischia sia di rimanere devastata
dal virus, che dlperdere. per disinteressa politico,
anche un supporto tecnico di elevata, efficienza.

[.'ente sperimentale sembra messo a dura prova
dalla situazione di s talla clic i 5 coramUsar ianie nti
hanno determinato e. come se non bastasse, sono
anchKsopraggiun ti problemi con i terreni Alslaai
confini di Marinagli, 'il pi un arameli lo preteso dal
Comune di Scanzano per lici non pagata dall'Al-
sla in questi anni, e una riorganizzazione «portata
caparbiamente avanti, tan to da al] ar man> i qua dri
Interni dell'ente e 1 sindacati, e decisa da un man-
dato commissariale di 5 mesi che per sua natura
temporale e politica, dovrebbe- essere di solo man-
tenimento della ordinaria amministrazione».

MICHELE SELVAGGI

LABP.IQLA1N CONSIGLIO COMUNALE: «COINCIDENZE E AUGURIAMOCI CHE NON ACCADANO PIÙ A NESSUNO QUESTO TIPO DI INCIDENTI»

t , r\* i 1 e i V

li sindaco tende a tranquillizzare sugli episodi che hanno interessato due assessori comunali
SALVflTOREVIRnE

o TU RS!. Le auto brucia le degli
assessori comunali Antonia
Caldararo (Udc) e Salvatore Co-
sma (l'dL, ex An), questi anche
vice sindaco, non significano atti
vandalici minacciosi né preven-
tivi e neppure punitivi, ma sono
m ere casuali ta e coinci denze. 8 la
sostanza ufficializzata durante
l'ultimo Consiglio comunale dal
sindaco Giuseppe Labriola, che
ha espresso solidarietà al vice
sindaco Cosnia, l'auto del quale,
nei glor ni scorsi, È sta ta distru Ita
totalmente dalle fiamme,

"Abbiamo appurato - ha detto
11 primo cittadino-che sì è trat-
tato di un incidente, come quello
accaduto .ili'assessore Caldara-
ra. Del reste è successo anche al
sottoscritto, quando la mia mac-
china si 6 Incendiata l'anno scor-
so, mentre ritornavo da Potenza.
In effetti, sono solo coincì de me e
auguriamoci che non accadano
più a nessuno questo tipo di In-
cidenti". Se queste parole si fon-
dano su presupposti reali, scien-
tifici e investigativi diretti e di
primordlne, che escludono l'ori-
gine dolosa {resta solo da chiarire
ancora l'Incendio all'Isola ecolo-
gica di Ponte Masene), tutta la
comunità tursi tana pntra Orare
un sosp Irò di s allievo.

Nella seduta c'è stata l'apertu-
ra del sindaco ai partiti assenti
dal Consl gì lo comunale, per «con-
sentirò agli amici del Pd C di altre
forze politiche di fare una con-
sulta di minoranza che voglia
partecipare alla vita politica Io-
cale', Quindi un suo appello "alla
ditta D'Amato Holding srL, spe-
rando che firmi In questi giorni
la convenzione del Parco eolico
con il Comune, così che possano
partire i lavori dello sbocco stra-
dale di Petto di Coppe e quelli
dell'ascensore panoramico sotto
l'ex Municipio". Lavori che ov-
viamente sono collegati all'inizio
del mega impianto energetico a
vento che si realizzerà tra Tursi e
Colobraro. Infine.Labriola ha an-
nunciato: «L'ente ha vinto la cau-
sa per la Casa Famiglia di San

Giuseppe, che al realizzerà a brc- LA TESI DEL-
ve. essendo già progettata e ap- L'fNaDEKTE
pallata. Con questi interventi 11 II Municipio di
nostro programma delle opere
pubbliche è terminato, e per que-
sto ringrazio tutti i consiglieri e auto di due
gli assessori. Adesso resta da de- assassori hm-
finire la destinazione d'usa del
vecchia Municipio, dia dovrebbe
avere una valenza culturale, e in
tal senso si accettano proposte
costruttive».

Prima che la seduta venisse
sciolta, il vice sindaco Cosma ha
voluto ringraziare tutti, per la so-
lidarie là mostrala™] i .

Tursi. Per
il sindaco le

ciato non sa-
no atti punitivi

» PISTICCI. L'Amministrazione provinciale an-
che questa volta è stata di parola. Nei giorni scorsi
sono stati portati a termine i lavori Sulla vecchia
provinciale che dalla abitato di Plsticcl centro
porta alia località Portello. Un percorso alter-
nativo alla galleria San Rocco, entrata in finizione
nelHKHeutlle In caso di chiusura del tunnel, come
è già successo più volte nel corso degli ultimi mini,
evitando così l'isolamento dell'abitato verso la va],
le del Basente. Un'arteria, la Pisticci-Pozzitello,
con una sede stradale interessa ta da fenditure e
avvallamenti in modo lungitudinale e trasversale.
Iti tutto circa 4 chilometri e una cinquantina di
curve che proprio a causa della loro precaria con-
dizlone dì stabilità, da tempo rendevano prati-
camente sconsigliahue 11 transita Da qui l'inter-
vento dell'Amminls temone presieduta da Fraacu
Stella che app rovo un progetto per la esecuzione di
lavori di messa in sicurezza di diversi tratti della
sede stradale interessata, le cui condizioni negli
ultimi mesi si erano ulteriormente aggravati.

Già nello scorso mese di aprile vennero eseguiti
i primi lavori di pronto intervento che interes-
saninola parte alta dell'opera nei pressi della zona
chiamata "Madonnina" eseguiti dali'impresa pi-
stlccese "Rocco Caruso". Con l'usocuzionu dei re-
centi lavori, parecchio attesi dalla comunità, ora è
possibile transitare su tutto il tratto della vecchia
provinciale Uno all'Ingresso con la galleria San
Rocco. È anche vero che pò leva essere fatto di più,
ma come ci ha spieiato 11 sindaco. Vita Di Trani,
che è anche consigliere provinciale e presidente
dellaIV Commissiono Lavori pubblici, dell'ente di
via Rldola, che ha seguito passo passo l'iter della
pratica, i lavori programmati ed eseguii! sono
quelli strettamente indispensabili a far ritornare
la circolatone su quel trailo di arteria, proprio
comesi Invocava.

Come si ricorderà, proprio a causa della pre-
carietà della strada e il mancato ripristino delle
condizioni minime di sicurezza, non fu possibile
girare all'interno della galleria San Rocco,alcune
scene spettacolari dell'ulti rnolìlm di James Bond,
come annunciato dal nostro giornale. Le riprese
erano state rinviale di qualche mese, ma alla fine,
proprio a causa di un mancato percorsa alter-
nativo alla galleria che porta il nome del protettore
di Pisticcie che necessariamente, per l'occasione,
doveva rimanere chiusa al traffico automobilistico
per circa una settimana, tutto andò a moti te.

le altre notizie
COLOBRARO.ROTOrJDELLAeVALSIMMI

Un impianto produrrà biogas
c'èunaintesafratreComuni

MlsimlacidelComunidiCQlobraro.AndreaBer-
narilo, di Roton della, Vincenzo Francoman o, e
di VaJstoni, Gennaro Olivieri, ed il presidente
della s o cletà cooperativa Surus Energia soci ale,
eoa sedo a Rotondella i; aderen te olla Lega Coop,
Giuseppe J forano, hanno firmato un protocollo
d'i n tesa relativo al settore energetico da fonti
rinnovabili. L'acconto prevede la realizzazione,
in agro di Colobraro, di un implanto di di £e-
sti one a naerohl CH per la. produzin n e d I e nergi a
roed lan le l'u tlltóo di scarti dell'agroindustria
eduzione; umida del rifiuti solidi urbanl.Sl
tra tta cioè di rea 1 i zzare un centra d 1 a ito livello
tecnologico perla produzione di hio gas, ffì.tm.J
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. UN CONVEGNO CONCLUOELATRE GIORNI

Riserva del Geosito dei calanchi
sarà emendata la bozza di gestione

• Termina oggi a MontalbanoJonlco con un con-
vegno aperto al pubblico la tre giorni dedicata
alla riserva delCeositodei calan chi per "emen-
dali! la bozza delPicuiQ digestione della Riserva
dlMontalbano». A coordinare i lavori è stalo
Adr lano D e Ascen tiis, direttore della Riserva
deicalanchl di Atri (in Abruzzo),accompagna-
lodall'agronornoAngelQD'Amari o. 11 conve-
gno che si terrà dalle 17. nell'aula magna
delTIsisTitagora", illustrerà icontenuti rac-
colti in tre giorni di fuilimraersinn. /ep./


